



日の出小学校だより

ゆずりは

令和7年4月11日発行号

潮来市立日の出小学校

<https://www.itako-school.jp/hinode-el/>

～着任式・始業式～



4月7日(月)に、着任式・始業式が行われました。

着任式では、新たに7名の先生方を迎えました。各先生方から「日の出小学校の皆さんと一緒に勉強や運動をしていくのが楽しみです。」というお話をたくさんいただきました。どうぞ

よろしく願いいたします。

始業式では、校長先生より6年生の代表児童へ教科書給与を行いました。教科書を授与された代表児童は、とても立派な態度で、小学校の最高学年としての責任感を感じました。ぜひ日の出小学校のリーダーとして頑張ってもらいたいと思います。また、2年生から6年生までの児童の皆さんも式に臨む姿が素晴らしく、新学年として1年間しっかりと学習や運動に取り組もうとする意識の強さを感じました。今日(4/7)から日の出小学校の新年度スタートです。保護者の皆様と一緒に笑顔の絶えない学校にしていきたいと思います。ご協力をお願いいたします。

～令和7年度入学式～



4月7日(月)に、令和7年度入学式を開催し、57名の新入児を迎えました。

大きな体育館での入学式。新入児は緊張からか、少しそわそわしつつ、新担任から名前を呼ばれると、元気に「はい」と返事をしていました。

また、校長先生の式辞をしっかりと聞いている姿が、とてもかわいらしく、そして頼もしく感じました。

いよいよ9カ年の義務教育のスタートです。小さな身体で大きなランドセルを背負う新入児たち。まだ幼さ残る時期ですが、その目は、将来の夢・希望を見ているかのように輝いていました。家族の宝、地域の夢の、かけがえのない57名です。職員一同、新入児が友だちみんなと仲良くなって、大好きな、もっと行きたい日の出小学校となるようにしていきます。

赴任にあたって

校長 山口 一久

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、ありがとうございます。

4月1日より赴任しました校長の山口一久(やまぐち かずひさ)です。

日の出小学校での勤務は二度目となります。初日、久しぶりに本校職員として眺める校庭、昇降口、廊下…あらゆるものから、数年前の子供たちの様子が脳裏に浮かんできました。とても懐かしく、また日の出地区の皆さんと一緒に生活できることに喜びを感じております。

4月1日の始業式では、児童の皆さんに次の2つのことをお願いしました。

1つ目は「笑顔」です。日の出小学校の皆さんが、笑顔で学校生活のが送れるように、日の出小学校の先生方は皆さんのためめに、たくさんのことを教えてくれます。ぜひ、皆さんは友達が笑顔で生活できるように行動してください。

次に、2つ目は「思いやり」です。友達を思いやる行動や言葉づかいをしてください。友達が傷つくような行動や言葉づかいはしないでください。

来年の3月に一人一人の児童が、「この学級でよかった」と思える1年間となるよう一生懸命学校運営に取り組んでいきます。

このおたよりの紙名は「ゆずりは」です。新しい葉が古い葉と入れ替わるように出てくる性質から、代々受け継ぐ縁起物として古来から大切にされてきた樹木「ゆずりは」に由来した名前です。

多くの先生や様々な友達との学習・交流を通して、将来に大切なことを学び成長する、そんなかけがえのない若葉たち一枚一枚を支える幹として、これからもしっかりと根付いていきたいと考えます。

この度、新たに7名の教職員が赴任しました。子供の健やかな成長をしっかりと支えていきたいと思っております。よろしくお願いたします。

今月の行事予定

日	曜日	予定	日	曜日	
7	月	着任式・始業式 入学式	18	金	1・2年交通安全教室
			21	月	1・2年生視力検査
8	火	3時間授業(給食なし) 通学班会議	22	火	3・4年視力検査
			23	水	全国学力学習状況質問紙 1年生心電図検査
9	水	5・6年生身体測定			
10	木	3・4年生身体測定 3・4年生身体測定	24	木	5・6年視力検査 縦割り班活動
11	金	5時間授業	25	金	1・2年視力検査 1・2年非行防止教室
14	月	1・2年生身体測定			
15	火	水曜日日課(5時間授業) 避難訓練	26	土	授業参観・学年懇談会 PTA総会・専門委員会
16	水	火曜日日課 5・6年交通安全教室	28	月	振替休業日
			29	火	昭和の日
17	木	全国学力学習状況調査 3・4年交通安全教室 ロング昼休み			

